



Vereinsregister: VR411330  
Bankverbindung: DE34 6835 0048 0002 1810 97 - SKLODE66

Spenden sind hilfreich und gerne willkommen!



## Der Freundes- und Förderkreis KiBiZ Schwörstadt e.V. stellt sich vor:

Zweck unseres Vereins ist die Förderung von Bildung und Erziehung, insbesondere die ideelle und finanzielle Förderung der Gemeinschaft des „Kinderbildungs-zentrums“ in Schwörstadt mit und bei Aktivitäten, durch erweiterte Angebote und Beratung der Eltern. Hierdurch können wir zum Wohl der Kinder das Schul- und Kindergarten-Leben enorm bereichern.

Im Mittelpunkt steht das Kind mit seiner individuellen Entwicklung und Bedarfen. Die pädagogischen Fach- und Lehrkräfte können seine Stärken und Bedürfnisse von Anfang an in den Blick nehmen - und es gelingt ein guter Start in die Schule.

### Was uns wichtig ist:

- Freude und Bestätigung für die Kinder
- Persönlichkeitsbildung im positiven Sinn
- Die Einrichtung gemeinsam mit LehrerInnen und ErzieherInnen als Lebensraum gestalten
- Kontakt zu den Ehemaligen aufrechterhalten

### Beispiel unserer Angebote:

- Beratung von Familien
- Selbstverteidigungskurse
- Nikolausüberraschung
- Schul-T-Shirts als Erinnerung
- Elterncafé mit interessanten Vorträgen

## Mitgliederklärung:

Ja, ich möchte den Freundes- und Förderkreis unterstützen und Mitglied werden:

Vor- und Zuname: .....

Anschrift: .....

Handynummer: .....

E-Mail: .....

Höhe des jährlichen Mitgliedsbeitrages nach Wahl:

- 12,00 EUR (Mindestbeitrag)
- 36,00 EUR
- ..... EUR (individuell)

Ich ermächtige den Verein, Zahlungen von meinem Konto mittels Lastschrift einzuziehen:

Kontoinhaber: .....

IBAN:

**Kontakt:** Erste Vorsitzende Anja Emmenecker,  
Kirchstraße 9, 79739 Dossenbach, 01525-4136463,  
mail@kanzlei-emmenecker.de

Ort, Datum: .....

Unterschrift:

.....



## Heidenstein Schwörstadt



Unser Heidenstein, auch Lochstein genannt, hat für uns eine besondere Bedeutung. Er diente in Niederschwörstadt ursprünglich als Eingangsstein einer Megalithanlage. In der oberen Hälfte weist er ein ovales Loch mit 45 Durchmesser auf und ist eine Muschelkalktafel.

Das sog. „Seelenloch“ stützt sich aufgrund Vorstellung der Errichter der Anlage, sie hätten die Frontplatte ausgespart, damit die Seelen der Bestatteten die Reise in das Jenseits antreten konnten. Ähnliche „Seelenlöcher“ besitzen die zur selben Gattung gehörenden Anlagen Pierre-Percée in Courgenay im Schweizer Jura sowie der Dolmen von Degernau im Landkreis Waldshut.

